
平成２７年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                質問日 平成２７年６月２２日（月） 

質問順位       １３  野本恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 道の駅構想について 

 ア スケジュールは 

イ （仮称）策定協議会について 

(ア) 協議会のメンバー 

(イ) 協議内容 

ウ 地場産業を生かす施設とは 

 

２ 健康づくり行政 

(1) 自殺対策事業について 

  ア 条例による今後のスケジュールは 

  イ 庁内連携体制は 

(2) 学校教育との連携について 

  ア ねばり強さ・問題解決能力の育成 

 

３ 総務行政 

(1) 海外姉妹都市協定について 

 ア 意義について 

イ これまでの働きかけ 

ウ これからの展望 

 

 

質問順位       １４  大塚佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 水銀灯の管理について 

ア 大型防犯灯の現状と今後の計画は 

イ 公園等照明機器の現状と今後の計画は 

ウ 屋内外スポーツ施設照明の現状と今後の計画は 

エ 学校施設照明の現状と今後の計画は 

 

２ 企画行政 

(1)ＰＣＢ廃棄物について 

  ア 本年 1月に埼玉県にて開催された説明会の内容は 

  イ 高濃度ＰＣＢ廃棄物の現状と課題は 

  ウ 低濃度ＰＣＢ廃棄物の現状と課題は 

 



質問順位       １５  坂本国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 学校教育行政 

 (1) 子どもの貧困対策について 

ア 「子どもの貧困対策の推進に関する法律」に伴う国や県の動向について 

イ 学校を子どもの貧困対策のプラットフォームとすることについて 

ウ 就学援助の充実について 

エ ひとり親家庭への支援について 

オ 自立相談支援センターについて 

カ 学習支援事業について 

キ 学校、教育委員会、福祉こども部、社会福祉協議会、民生委員等との情報 

共有・連携について 

 

２ 環境経済行政 

(1) 婚活支援事業について 

  ア 今年度の婚活支援事業について 

イ ＳＡＩＴＡＭＡ出会いサポート事業との連携について 

 

 

質問順位       １６  竹田悦子 （一問一答式） 

 

１ 福祉こども行政について 

(1) 難病患者手当について 

ア  治療の方法が見つからず苦しんでいる方々の現状に対する市の認識につ 

いて 

イ 「健康づくり都市宣言」を行った市だからこそ手当をもとに戻すことにつ 

いて 

(2)  こども・ひとり親家庭の入院食事代の補助について 

ア  ひとり親家庭の経済状況に対する市の認識について 

イ  市独自に食事代補助を行うことについて 

(3)   ６５歳以上の方の重度心身障害者医療費の無料化を市独自に行うことに 

ついて 

(4)   全てのこどもたちが夢と希望を持って成長していける社会の実現を目指 

して、経済的に大変な家庭の学習支援について 

(5)   放課後児童クラブについて 

ア 現状に対する認識と課題について 

イ こども達の発達を保障した態勢をとること、最低１名は正規職員を配置 

することについて 

ウ 宅配弁当がとれるようにすることについて 

 

２ 健康づくり行政について 

(1) 国民健康保険について 



ア 国保税を引き下げることについて 

イ 医療費の窓口の支払いの軽減について 

 

３ 建設行政について 

(1) 生活道路の改良について 

ア B－１０（松原２・３）号線の道路改良の見通しについて 

イ B－３６０（松原２）号線。B－３７６（原馬室）号線の道路改良の見通 

しについて 

ウ 県道さいたま・鴻巣線、割烹たつみ前に信号機の設置を行うことについ 

て 

(2)  循環バスフラワー号の運行について 

ア 見直し期間を短縮することについて 

イ 総合福祉センター、松原市営住宅への乗り入れについて検討することに 

ついて 

ウ 本庁舎耐震補強工事に伴う、かわさと館、ふるさと館、農業研修センタ 

ー間の運行を増やすことについて 

 

４ 環境経済行政について 

(1)  市長の政治姿勢について 

ア  ３市長会議（ごみ処理広域化の推進に関する基本合意に至るまでの会議） 

で何故会議録を作成しなかったのか問う 

イ 市としての今後のごみ処理方針について 

 


